



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/4563, 684/4596	30/07/2012	12699, 12732
684/4602, 684/4639	31/07/2012	12747, 12784
684/4665, 684/4707	31/07/2012	12810, 12852

AUTOR/A: MARISCAL CIFUENTES, José Manuel (GMX)

RESPUESTA:

El número de internos fallecidos en los centros penitenciarios sitos en la provincia de Córdoba durante 2011, fue de cuatro, todos ellos por causas naturales. En los primeros siete meses del año 2012, se ha producido la muerte de tres internos, dos por causas naturales y otro por drogas.

En las cárceles de la provincia de Almería, durante el año 2011, murieron dos internos por causas naturales, no habiéndose producido decesos durante los primeros siete meses del año 2012.

En cuanto a los centros penitenciarios de la provincia de Cádiz, durante el año 2011 fallecieron un total de quince internos, siete por causas naturales, uno por suicidio, seis por drogas y otro como consecuencia de una agresión. De enero a julio del año 2012, han muerto once internos, siete por causas naturales y cuatro por causas relacionadas con drogas.

En la provincia de Granada, durante el año 2011, fallecieron un total de seis internos en los centros penitenciarios. Dos murieron por causas naturales, uno como consecuencia del VIH/SIDA y tres por drogas. Por lo que se refiere a los primeros siete meses del año 2012, se han producido cuatro muertes, una de ellas por causas naturales, una como consecuencia del VIH/SIDA, otra por suicidio y la última por drogas.

En relación con los centros penitenciarios de la provincia de Huelva, cuatro internos fallecieron durante el año 2011. Dos de esas muertes se debieron a causas naturales, una fue consecuencia del VIH/SIDA y la restante por drogas. Durante los siete primeros meses del año 2012, no se han producido fallecimientos en el total de los centros penitenciarios de la misma provincia.

Y por lo que se refiere a la provincia de Jaén, durante el año 2011 fallecieron dos internos en el conjunto de los centros penitenciarios de dicha provincia, uno por causas naturales y otro por drogas. Durante los siete primeros meses del año 2012, en el total de los centros penitenciarios de la misma provincia, ha fallecido un interno por causas naturales.

Madrid, 18 de octubre de 2012